

Modellshow der Superlative in Ede



Die alljährliche Modellschau Europa in Ede (Niederlande), die dieses Jahr am 18. März stattfand, war wieder eine große und sehr schöne Ausstellung.

Text von Roger Jochems Fotos von Roger Jochems, Michael Bergmann und Herrmann Schulte

Viele Modelle aus dem Bereich (Schwer-)Transport und Krane in verschiedenen Maßstäben, von 1:160 bis ganz groß, waren zu sehen. Die Aussteller kamen aus verschiedenen Ländern wie die Niederlande, Deutschland und England. Beeindruckend, wie detailliert viele Modelle aussehen. Eine Reihe auch motorisiert, mit denen auch Demonstrationen durchgeführt wurden. Wunderschöne Dioramen mit viel Liebe zum Detail. Auch viele Verkaufsstände waren vertreten, die auf großes Interesse stießen. Eine gelungene Veranstaltung für Jung und Alt.

Die vielen tollen Fotos von den beeindruckenden Modellen können wir leider hier nicht alle wiedergeben. Wir haben deshalb auf unserer Webseite www.kmverlag.de im Download-Bereich die Fotos zur Verfügung gestellt. Schauen Sie sich an, was die begeisterten Modelbauer geschaffen haben. Beeindruckend.



